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事業所名称…デイサービス陽恵苑 

サービス種類…地域密着型通所介護 
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事業所 3 人 利用者 0 人 

利用者家族 ０人 地域代表者 1 人 

松江市職員 人 包括支援センター 1 人 

知見を有する者 人 その他（     ） 人 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１、 デイサービス陽恵苑の近況報告 

 

＊ 利用者状況（令和 5 年 7月 21日現在） 

 

 登録者

数 

一日平均 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

3 月 31名 17.3名 4名 1名 9名 8名 3名 5名 1名 

4 月 32名 17.6名 4名 1名 9名 9名 4名 5名 0名 

5 月 34名 17.2名 4名 1名 7名 12名 2名 6名 2名 

6 月 33名 17.4名 4名 1名 6名 12名 2名 6名 2名 

7 月 33名 17.5名 4名 1名 5名 13名 2名 6名 2名 

 

 

 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 合計 

男性 1名 2名 1名 1名 1名 11名 

女性 17名 16名 17名 16名 17名 83名 

合計 18名 18名 18名 17名 18名 89名 

 

利用者様合計…33名  男性…2 名 女性…31 名 

 

平均介護度…2.5 

 

 

・現在、登録利用者 33名（内要支援 5名、要介護 28名）です。 

週平均の利用者数は 17.4人／18人です。 

5 月に新型コロナウイルスが第 5 類となり、少しずつ行事や外部との交流を計画

していこうと思っていますが、今月に入り島根県でもコロナの感染者が増えて

きているので、状況を鑑みて判断していこうと思っています。 

行事としては季節の行事を計画し、春にはチューリップ・桜・躑躅・紫陽花等

のお花見ドライブ等に出掛けました。今月はデイのプランターで育てている野

菜を使って夏野菜カレー作りを計画しています。カレーに使う夏野菜は利用者

様が毎日水やりをしたり、わき芽をとったりして、毎日野菜の手入れをして下

さっています。来月には夏祭りでバイキングを計画しており、バイキングでは

食事の発注先の“ナリコマ”の社員さんが来て天麩羅・焼きそば作りを手伝っ

て下さいます。そして、今月 26 日の午後から、利用者様と一緒に食中毒研修を

計画しています。水曜日利用の利用者様は独居の方が多く、これからの夏の暑

さでの食中毒が心配なので、初めての試みですが、今回利用者様と一緒に食中

毒研修を企画しました。食中毒研修も“ナリコマ”さんに来ていただき、職員・ 



 

利用者様一緒に研修を行います。手洗いの実践や、〇×クイズなどを織り込ん

で、利用者様にもわかりやすい内容を考えています。 

新型コロナウイルス感染症対策としては、引き続き、手洗い・消毒・マスク着

用・換気の徹底、各テーブルにはパーテーションを置き、車内には空気清浄機

を完備しています。都度、コロナ対応に対してのお便りを出し呼びかけていま

す。 

 

＊ 活動状況報告 

 

2月 節分・巻き寿司作り 

3月 ひな祭り・チューリップドライブ 

4月 桜ドライブ・桜クレープ作り 

5月 牡丹・躑躅ドライブ 

6月 紫陽花ドライブ・柏餅作り 

7月 夏野菜カレー作り 

 

（今後の活動予定） 

活動としては、新型コロナウイルスが落ち着いたのちに、保育園など地域 

との交流を考えております。 

 

 

8月 夏祭り・バイキング・向日葵ドライブ 

9月 敬老会・コスモスドライブ 

10月 運動会 

11月 紅葉ドライブ 

12月 クリスマス忘年会 

 

 

＊ 陽恵苑だよりについて 

・デイサービス陽恵苑だよりについては今まで通り継続して利用者様・ご家

族様へお送りしています 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◎意見交換 

 

包括支援センター様 

・家族様からたくさんの相談をいただくが、事態が深刻化してから動き出される家族さ

んが多いのが実情で、急な施設サービス利用ということが多くあります。デイにしても、

グループホームにしても、それぞれの特色・カラーがあると思いますが、私たちはあま

り詳しい情報がないので、こういった機会にいろいろ聞けて良かったです。 

 

⇒うちのデイとしては、特殊浴があったり、振動器具使った振動療法、胃ろう・吸引が

必要な方の対応もしています。また、陽恵苑だより等でも発信していきます。 

 

 

民生委員様 

・私は相談受けのパイプ役ですが、昼間は働いているので、相談を受けてもなかなか動

きが取れません。それでも何とか突発的に起こったことには急いで対応しています。

正直、どこまで動いたらいいのか、悩むこともあります。今後も何かあれば、福祉協

両委員さんと協力して活動していきたいと思っています。 

 

⇒包括様 

  何かあれば、包括に相談してください。 

 グループホーム、デイ 

  申し込みをして頂くとその時はいっぱいでも状況、タイミングで入れることもあり

ますので、まずは申し込みをして頂ければと思います。 

  

・この辺りも本当にお年寄りが多くなった。災害時の対応を心配している。 

 

⇒以前は地域の方と一緒に避難訓練等を行っていた。今後もそういう活動を行っていけ

るように計画していく。地域の避難所として、公民館があるが、当法人の施設を避難

所として使うことも検討していきたい。お年寄りが多い中で、介護職員がいる施設で

非難が出来れば安心にもつながるのではないか。 

  

 

 

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 〇 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 〇 

 


